

30.06.2015 - 07:45 Uhr

## Les femmes aiment les motos et scooters

*Solothurn (ots) -*

De plus en plus de femmes conduisent des motos. 14 % des machines immatriculées en Suisse et 33 % des scooters sont pilotées par des femmes. Elles ne préfèrent pas seulement les motos petites et moyennes, mais aussi les modèles grands et lourds.

Les femmes à moto ne constituent plus l'exception. Elles savent aussi «essorer» la poignée des gaz pour se mesurer avec les hommes. Chaque huitième moto en Suisse est pilotée par Lady main, chez les scooters il est même un sur trois. Il y a dix ans, elles ne représentaient qu'une fraction de ces chiffres.

La moto n'est plus uniquement une affaire d'hommes

Les femmes se sont émancipées et ne se contentent plus de rouler sur le siège passager. Elles veulent diriger elles-mêmes la manoeuvre. Et l'industrie leur tend la perche. Qu'il s'agisse de modèles de grande série ou de produits de niche, les machines sont devenues plus maniables et faciles à utiliser. La moto incarne aujourd'hui un style de vie auquel les femmes participent à leur manière.

Le scooter: un moyen de transport pratique en zone urbaine

Encore plus que la moto, les scooters marque des points auprès des femmes de tous âges. Ils présentent en effet de multiples avantages, comme la modicité du prix d'achat et des frais d'entretien, la maniabilité, la légèreté. Les femmes apprécient notamment ses avantages en ville et en agglomération. Grâce au scooter, elles peuvent se déplacer rapidement et en toute indépendance.

A l'instar des constructeurs de motos, les fabricants de scooters proposent des modèles destinés spécialement aux femmes. Les couleurs et les formes tiennent compte de leurs préférences.

Contact:

OSCD Office Suisse de Conseils pour Deux-Doues

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003667/100774918> abgerufen werden.